

# Kleines Spiel



**MENSCHENFRESSER**  
am  
**Königshof ?!?**



Die Ärmste  
Queen Adelheid:

**SIEBEN** Kinder

**VERLOREN!**

**EXKLUSIV:**

**Hofschneiderin MICHAELA  
plaudert aus dem Nähkästchen**



**Michaela, wir nennen Sie bei diesem Namen und machen Sie mit einem schwarzen Mundschutz unkenntlich, um ihre Identität zu schützen. Aber so viel sei verraten: Sie sind eine der besten Schneiderinnen in den Werkstätten am Palast des Königs und ziehen seit vielen Jahren an mehr Fäden, als man denkt.**

Naja, in meinem Metier ist man hautnah dran an den ganz Großen und Schönen.

**Was für ein Mann ist unser König?**

King William? Also erst mal ist er kitzelig. Schwierig beim Abstecken. Eigentlich zieht er seine Uniform lieber aus, schlüpfte in die Kleidung des Gärtners und türmt nachts über die Schlossmauern, um unerkannt in den Kneipen ein paar Bier zu trinken.

**Dafür lieben ihn die Londoner. Er ist ja erst im besten Mannesalter Thronfolger geworden und hat zuvor jahrelang als Offizier und Kapitän die Welt umsegelt.**

Ja, und er war viele Jahre mit einer Schauspielerin liiert. Seine 10 Kinder aus dieser Beziehung besuchen ihn oft.

**Und dann kam die kluge, junge Adelheid aus Hannover. Mit 25 Jahren heiratete sie den 54-jährigen verschuldeten William. Ist die**

**Ehe glücklich?**

Aber ja! Unter Adelheids Einfluß spuckt der König nicht mehr auf den Boden und hat einige seiner Seemanns-Manieren über Bord geworfen.

**Es heißt ja immer, die Queen aus Deutschland sei - nun ja - spröde?**

Das stimmt nicht! Ich muss es besser wissen! Ihr Herz ist so weich wie ihre anderen Rundungen. Werfen Sie einen Blick in die Umkleidekabine. Aber nicht zur Veröffentlichung!

**Ihr Herz ist weich ...**

... weil Sie an der Seite des Königs 7 Kinder verloren hat, 2 kleine Prinzessinnen starben nach wenigen Tagen. Sie hatte eine Fehlgeburt und verlor dann zwei Zwillingsspärgelchen. Das Leid war unermesslich ... und jetzt kümmert sie sich mit ihrer ganzen unerfüllten Mutterliebe um Williams Kinder von der Schauspielerin.

**Waren Sie dabei, als der König Kapitän Fitzroy und seine Kannibalen-Kinder zum Tee trinken eingeladen hat?**

Nein, aber ich durfte Kapt'n Fitzroy kennenlernen und



Maß nehmen für sein Hemd...ein schnittiger Mann, und so höflich ... einfach formvollendet!

**Nicht verwunderlich. Sein Urgroßvater entsprang ja auch einer außer-ehelichen Königsliasion.**

Das wußte ich nicht! Ach, und ich habe ihn mit der Nadel gestochen, Königsblut!

**Können Sie uns irgendetwas über das Treffen der wilden Indianer mit der Queen verraten?**

Ich weiß nur, dass die Königin wie verzaubert war von dem kleinen Mädchen, dieser Fuegia Basket. Vielleicht hat sie sie an ihre verlorenen Prinzessinnen erinnert. Jedenfalls hat sie der Kleinen ihren eigenen Hut und ihren Ring geschenkt. So warmherzig ist sie!

**Stimmt es, dass die Kleine etwas mit dem älteren Indianer hat? Immerhin eine höchstens 12-Jährige mit einem Mann Mitte 20?**

Ach, ich sag immer: Wo die Liebe hingefällt! Queen Adelheid und William sind doch auch 20 Jahre auseinander, oder? Da sagt keiner was...Warum soll das bei den Indianern anders sein? Aber jetzt klappe ich mein Nähkästchen wieder zu und nähe einen Lendenschurz für Jemmy Button.

